

Newsletter 4 - 2020

Das Chorleben in Corona-Zeiten Der Deutz-Chor geht neue Wege



Das Chorleben geht für den DEUTZ-CHOR KÖLN auch in Corona-Zeiten weiter. Im Hinblick auf kommende Konzerte und Auftritte und auf das 75-jährige Jubiläum des Deutz-Chores im Jahre 2021 wird mit Fleiß und Freude weitergearbeitet und gesungen.

Und weil zurzeit keine regulären Proben für die über 100 Sänger stattfinden können, geht der Chor neue Wege. Heinz Walter Florin, der Künstlerische Leiter des Deutz-Chores, nutzt die elektronischen Möglichkeiten und probt virtuell. Jede einzelne Stimme übt so für sich und doch mit allen Sängern gemeinsam.

Für die Chorgemeinschaft und ihr Umfeld ist dies ein wichtiger Baustein dafür, dass die sozialen Kontakte auch in schwierigen Zeiten weiter gepflegt werden können. So ist es möglich, mit Optimismus an ein baldiges Ende der Krise zu denken. Not macht eben nicht nur erfinderisch, sie kann auch ein Ansporn sein, neue Wege mit Freude zu gehen.

Hollywood in Cologne Highlights der Filmmusik für Chor, Solo und Orchester

Bei allem Bedauern darüber, dass wir das Konzert am 14. Juni 2020 aus den bekannten Gründen absagen mussten... Wir freuen uns, aber dass wir einen „Ersatztermin“ gefunden haben:

Montag, 7. September 2020, 20:00 Uhr
Kölner Philharmonie, Bischofsgartenstraße 1, 50667 Köln

So lädt der DEUTZ-CHOR KÖLN zum Philharmoniekonzert 2020 ein. Auf dem Programm stehen u. a. die schönsten Chöre und Partien aus den Filmen

Die glorreichen Sieben, Herr der Ringe, Spiel mir das Lied vom Tod, Star Wars, Frühstück bei Tiffany, Doktor Schiwago, Titanic, Conquest of Paradise, König der Löwen

Die Mitwirkenden: DEUTZ-CHOR KÖLN, Belcanto Ensemble Bonn, Collegium Cantandi, Lisa Tjalve (Sopran), Nordwestdeutsche Philharmonie. Leitung und Moderation: Heinz Walter Florin

Eintrittspreise: 53 €, 48 €, 44 €, 38 €, 32 €, 26 €, Block Z (Chorempore) 32 €
Karten können **ab sofort** - nur schriftlich - bestellt werden beim DEUTZ-CHOR KÖLN e.V., Geschäftsstelle, Ottostraße 1, 51149 Köln oder per Mail: **karten@deutz-chor.de** - und bei KölnTicket (0221 / 2801).

Wiener Operetten Café
Neuer Termin

Auch die geplante Veranstaltung im März 2020 ist leider dem Corona-Virus zum Opfer gefallen. Ein Ersatztermin wurde allerdings gefunden.

So müssen Sie nicht auf die Veranstaltung WienerOperettenCafé verzichten.
Sie wird am

Sonntag, den 11. Oktober 2020, 15:00 Uhr

im Hotel Stadtpalais stattfinden.

Die Kölner Caféhaus-Besucher erwartet eine wunderbare Melange von Gemütlichkeit im Dreiviertel-Takt, von Wiener Schmah und Wiener Charme, von Anmut und romantischer Gefühlsseligkeit, von Johann Strauß, Robert Stolz, Rudolf Siczynski und anderen Komponisten - im wundervollen Ambiente des Hotel Stadtpalais.

Ein Wiener (Operetten) Café ohne einen großen Braunen, ohne Schlagobers und ohne Torte geht gar nicht. Alles das und mehr wird das Hotel Stadtpalais den Gästen servieren können. Für die richtige Stimmung werden der stimmungsgewaltige Deutz-Chor, die berühmte Sopranistin Lisa Tjalve und der Künstlerische Leiter des Chores Heinz Walter Florin (nicht nur am Flügel) sorgen.

Wir laden Sie dazu jetzt schon ganz herzlich ein. Eintrittskarten zum Preis von 24 € (mit Kaffee und Kuchen) können Sie nur schriftlich beim DEUTZ-CHOR KÖLN, Geschäftsstelle, Ottostraße 1, 51149 Köln (Porz-Eil) oder per E-Mail: karten@deutz-chor.de bestellen. Bereits gekaufte Eintrittskarten behalten selbstverständlich ihre Gültigkeit.

Vorweihnachtliche Konzerte Alpenländische Weihnacht

Die bekannten und beliebten Vorweihnachtlichen Konzerte - in diesem Jahr unter dem Motto „Alpenländische Weihnacht“ - sollen auch in Zeiten der Corona-Epidemie stattfinden. Und zwar am

Sonntag, 13. Dezember 2020 - 11:00 Uhr und 15:00 Uhr
Kölner Gürzenich, Martinstraße 29-37, 50667 Köln

Dies für Ihre Terminplanung. Weitere Informationen folgen in Kürze.

DEUTZ-CHOR KÖLN 1946 - 2021

Schon heute möchten wir auf das Jubiläumsjahr 2021 hinweisen. Der DEUTZ-CHOR KÖLN wird 75 Jahre und wird dieses Jubiläum ausgiebig mit Ihnen feiern.

Am 19. Juni 2021 wird es zwei Galakonzerte unter dem Motto „Dein ist mein ganzes Herz“ in der Kölner Philharmonie geben. Für den November - am „Gründungstag“ des DEUTZ-CHORES - ist ein Festakt vorgesehen. Den Abschluss des Jubiläumsjahres dann die „Vorweihnachtlichen Konzerte 2021 mit einem besonders festlichen Programm.

Bleiben Sie gesund!

Sollten Sie noch Fragen zum DEUTZ-CHOR KÖLN e.V. allgemein oder zu den Konzerten haben: unseren Pressesprecher Günter Nawe erreichen Sie unter der E-Mail-Adresse nawe.g@deutz-chor.de und der Telefonnummer 01522 52 32 153.

Dieser Newsletter wird an Freunde und Gönner des Chores und Redaktionen per E-Mail versandt. Er lässt sich aber auch für jeden Interessierten per Mail abonnieren. Lassen Sie uns Ihre Wünsche wissen. Alle Informationen auch auf unserer Website unter www.deutz-chor.koeln